
Первокурсники гродненских вузов – о 

впечатлениях от учебы и планах на 

будущее 
Чем увлекаются и интересуются современные студенты, читайте в нашем опросе. 

 

 

В медицину гродненка Ирина Александрович пришла по наитию, за качественным образованием в 

Гродненский государственный медицинский университет. Теперь она студентка 1 курса лечебного 

факультета.   
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– Написание конспектов, изучение медицинской литературы, общение с новыми друзьями и 

преподавателями – это, конечно, захватывает. Но тот, кто учился в медицинском вузе, знает, 

запоминать приходится много и, зачастую, свободного времени совсем в обрез. 

Ирина старается распоряжаться этим ценным ресурсом грамотно, чтобы и на учебу, и на отдых 

хватало. Главное, по ее мнению, изначально выработать правильный подход к образовательному 

процессу. Сначала берется за изучение более сложных дисциплин, как в случае с анатомией или 

латинским.  

– Одним прочтением здесь не отделаешься, приходится и зубрить, – признается девушка. – То, что 

полегче, можно почитать по пути домой или в университет. Но больше всего выполнять задания и 

запоминать учебный материал мне нравится, занимаясь с однокурсниками. Хорошая опора – 

преподаватели. Объясняют доступно и понятно. Жаль только, что на время коронавирус вычеркнул 

поточные лекции из нашей студенческой жизни. В это непростое время хотелось бы помочь 

медицинским работникам на передовой, но не получится – нет 18 лет.  

Записалась в ансамбль скрипачей, как-никак посвятила занятиям музыкой 11 лет. А еще всерьез 

заинтересовалась научной деятельностью. В сентябре участвовала в конференции по политологии.  

Сейчас Ирина усиленно готовится к сессии. Особо не волнуется, замечая, что главным экзаменом 

будет работа с пациентами по окончании вуза. 
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Порог Гродненского государственного университета имени Янки Купалы Никита Ничипор 

перешагнул в статусе студента факультета инновационных технологий и машиностроения. Через 4 

года парень получит диплом инженера и продолжит семейную династию. В этой сфере – дедушка, 

отец, брат, крестный. Несмотря на явно устоявшуюся тенденцию в выборе профессионального 

будущего, Никита признается, следовал больше зову сердца, а не советам родных. 
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– В школьные годы был увлечен физикой. Знания впитывал без особых усилий, всегда охотно 

участвовал в олимпиадах. И в 9 классе уже знал точно, куда буду поступать, – делится первокурсник. 

С испытаниями Никита справился успешно. Но то, что covid-19 до сих пор лишает полноценного 

студенчества, его немного огорчает. Хотя в проведении занятий в удаленном формате не видит 

ничего катастрофичного.  

– Лекцию всегда можно сохранить, а необходимые конспекты, как правило, есть в электронном 

формате. Дело, скорее, в другом. Заставить себя работать в домашней обстановке как-то сложнее, 

а в учебной аудитории атмосфера располагающая. Есть прямой контакт с одногруппниками, 

непринужденное общение, обмен мнениями, дискуссии. Присутствуя на очных занятиях, ты 

буквально впитываешь эмоции преподавателей. Рад, что мы не лишены этой возможности 

полностью. 

Сейчас первокурсник с головой в учебе – важно хорошо подготовиться к предстоящей сессии.  

– Нашему курсу повезло с преподавателями. Сложные вещи они стараются объяснить простым и 

доступным языком, на конкретных примерах буквально раскладывают все по полочкам. И это тоже 

мотивирует к учебе, – говорит Никита.  

К слову, парень с первых дней зарекомендовал себя инициативным студентом. На конкурсе 

художественной самодеятельности «Alma mater – любовь с первого курса» ему досталась главная 

мужская роль. Талант юного актера жюри оценило – факультет инновационных технологий 

машиностроения стал победителем. 
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Экс-учащаяся СШ №1 города Сморгони Анастасия Синьковская свои студенческие годы проведет в 

стенах Гродненского государственного аграрного университета. Специальность ветеринарного 

врача заинтересовала еще в детстве.  

– Усиленно готовиться начала в 9 классе. Родители выбору будущей профессии не препятствовали, 

наоборот, поддерживали, помогали определиться с вузом. Обрадовалась, когда поступила на 

бюджет, – замечает девушка.  

Студенчество, по ее мнению, куда круче школьных лет.  

– Это неповторимое время, наполненное исключительной энергией, жаждой познания, новых 

знакомств и ярких впечатлений. Здесь ты можешь загнать себя в определенные рамки, к примеру, 

сосредоточившись лишь на учебе, а можешь раскрыть весь свой потенциал. Как человек, который 

не любит однотипности, выбираю второе.  

Следуя своему принципу, студентка не ограничивается только изучением дисциплин, семинарами, 

активно проявляет себя и в творчестве. Участвует в конкурсах и музыкальных фестивалях. На 

празднике первокурсников Анастасия победила в номинации «Лучшая женская роль».  

– Чтобы состояться в профессии, в учебу важно вкладываться с первых дней, не жалеть сил и  не 

работать наполовину. Надеюсь, что через пять лет хороший рейтинг в учебе обеспечит мне и такое 

же место работы. Мечтаю о работе в ветклинике, но перспектива работы в хозяйстве не пугает. 

Сейчас же главное – успешно сдать сессию и закрепить этот результат в последующие годы, – 

говорит будущий ветврач, уточняя, что для студентов учреждения аграрного профиля очень важно 

приближение к реальному производству. Образование в вузе практико-ориентированное, поэтому 

погружение в профессиональные будни произойдет гораздо раньше. 

                                                                                                                                                 Ольга ЗАЕНЧКОВСКАЯ 

                                                                                                                                     Фото:БелТА и из архива "ГП" 
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